


Phase out
September 2019
Information on the phase-out of the AFD range

Dear partners and customers,

Desoutter greatly appreciates your business and thank you for choosing us as your business partner.

Hereby we would like to give you advanced notification of the phase-out of some of our product.

These products has been in sales for many years. Now it reached a point that we decided to phase-out the AFD range. We'll focus ourselves on developing products that can provide better value for you.

Here you will find detailed information about the phase-out process of AFD´s:

The following AFD models remain in the program for 6 months longer and will be phased out on 30.06.2020:

Partnumber	Description	2019			2020												
		Oct	Nov	Dec	Jan	Feb	Mar	Apr	May	Jun	Jul	Aug	Sep	Oct	Nov	Dec	
2051480994	AFDE610-900																
2051480144	AFD415-2100																
2051480154	AFD415-3400																
2051480174	AFD415-5400																
2051480194	AFD415-790																
2051480034	AFD205-2700																
2051480094	AFD215-2700																
2051480104	AFD215-4350																
2051480564	AFDE410-2850																
2051480214	AFDE200-10000																

All AFD models not mentioned in the above list will be phased out on 31.12.2019.

Spare parts are available 3 years after phase out until 30.06.2023.

Please do not hesitate to contact us for further information.

Contact your Desoutter contact person

or

desoutter.gmbh@desouttertools.com



Abkündigung

September 2019

Information zur Abkündigung des AFD-Sortiments

Sehr geehrte Partner und Kunden,

wir möchten uns heute bei Ihnen als geschätztes Unternehmen recht herzlich bedanken, dass Sie Desoutter als Geschäftspartner gewählt haben und Sie frühzeitig über einige Änderungen in unserer Produktlinie informieren.

Viele unserer Produkte sind seit Jahren unverändert im Programm. Um den transformierenden Märkten und auch Ihren Bedürfnissen gerecht zu werden, haben wir beschlossen unser AFD-Sortiment auslaufen zu lassen.

In Zukunft konzentrieren wir uns verstärkt auf die Entwicklung von Produkten, die für Sie einen höheren Mehrwert bieten.

Im Folgenden erhalten Sie detaillierte Informationen über den Abkündigungsprozess der AFD Produkte.

Folgende AFD-Modelle bleiben 6 Monate länger im Programm und werden zum 30.06.2020 abgekündigt:

Artikelnummer	Bezeichnung	2019			2020												
		Okt	Nov	Dez	Jan	Feb	Mrz	Apr	Mai	Jun	Jul	Aug	Sep	Okt	Nov	Dez	
2051480994	AFDE610-900																
2051480144	AFD415-2100																
2051480154	AFD415-3400																
2051480174	AFD415-5400																
2051480194	AFD415-790																
2051480034	AFD205-2700																
2051480094	AFD215-2700																
2051480104	AFD215-4350																
2051480564	AFDE410-2850																
2051480214	AFDE200-10000																

Alle AFD-Modelle, die nicht in der oben aufgeführten Liste genannt sind, werden zum **31.12.2019** abgekündigt.

Ersatzteile sind 3 Jahre nach der Abkündigung bis zum **30.06.2023** verfügbar.

Gerne stehen wir Ihnen für weitere Informationen zur Verfügung.
 Wenden Sie sich an Ihren Desoutter Ansprechpartner
 oder

desoutter.gmbh@desouttertools.com